

Un estudiante kirguís de la SibFU gana el premio del Concurso Nacional Ruso Estudiante del Año 2022

El 17 de diciembre de 2022 se celebró en Moscú la ceremonia de entrega de premios del Estudiante del Año 2022. En la categoría Estudiante internacional del año, la mejor fue Azhar Alamanova, que vino a estudiar a Krasnoyarsk desde Kirguistán.



Azhar Alamanova lee en tres idiomas y realiza trabajos de investigación y comunitarios. Ganó las eliminatorias del instituto, la universidad y la región. Según ella, las pruebas finales no fueron fáciles: el comité del concurso puso a prueba diversas habilidades a lo largo de varios días: autopresentación, habilidades comerciales, conocimiento de la cultura de los pueblos de Rusia. Además, los participantes tuvieron que presentar la cultura de sus países.

*"Decidí por mí misma que había venido en busca de nuevas experiencias, de vivencias que rompieran mis esquemas habituales y de inspiración. Ahora puedo decir sin lugar a dudas que lo tengo todo. La final del Estudiante del Año fue una locura de acontecimientos, en cierto modo ahora me siento agotado. Pero al mismo tiempo, aprendí algunas lecciones importantes de los chicos de mi categoría, de los expertos y de los organizadores. Lo más importante para mí es la experiencia, las nuevas conexiones y las ideas", dice **Azhar Alamanova**.*

El Premio Nacional Ruso Estudiante del Año es un proyecto para estudiantes de organizaciones educativas de la Federación Rusa con logros especiales en la vida académica, científica, deportiva, creativa y pública. El premio se creó en 2014 y se aplica en más de 70 regiones constituyentes del país como parte del proyecto federal *Ascensores sociales para todos* del proyecto nacional *Educación*.

[Servicio de prensa de la SibFU](#), 11 enero 2023

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/27204>